

15 déc 2023 -18:35

Appartient à Conseil des ministres du 15 décembre 2023

Régie des bâtiments : prolongation et extension de location pour la Police fédérale d'Anvers

Sur proposition du secrétaire d'État chargé de la Régie des bâtiments Mathieu Michel, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la prolongation et l'extension de la location d'une partie du site « Antwerp ring center » pour la Police fédérale.

La Régie des bâtiments loue une partie du site « Antwerp Ring center » sis à Anvers, Noordersingel 27 à la Police fédérale depuis 2002.

Dans l'attente de la réalisation d'un projet de centralisation de la Police fédérale à Anvers (site Valaar - propriété de l'Etat belge), la Régie des bâtiments propose de prolonger la location pour une durée fixe de 9 ans afin de bénéficier d'une sécurité d'occupation et d'étendre le bail compte tenu des besoins supplémentaires de la police.

Dans ce cadre, le secrétaire d'État chargé de la Régie des bâtiments est mandaté pour conclure un nouveau contrat de location en vue de la prise en location d'une partie du site « Antwerp Ring Center ».

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Mathieu Michel, secrétaire d'État à la Digitalisation, chargé de la Simplification administrative, de la Protection de la vie privée, de la Régie des bâtiments
Rue des Petits Carmes, 15 - 5e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+ 32 2 501 03 27
<https://michel.belgium.be>
info@michel.fed.be

Axel Nulluy
Porte-parole
+32 472 87 74 29
axel.nulluy@michel.fed.be